Modificaciones en sistema de regulación mercado OIC

Londres, Nov. 23 (AP). Un aumento en el precio promedio del café sobre 1.15 dólares la libra puso hoy automáticamente en funcionamiento una serie de modificaciones al sistema de regulación del mer-cado, informó la Organización Internacional del

La Organización, que representa 75 países productores y consumidores de café, acordó el mes pasado restablecer las cuotas de exportación para regular el comercio del café, que alcanza un monto anual de 10,000 millones de dólares, y estabilizar los precios entre 1.20 y 1.40 dólares la libra en el ejercicio 1987-

Los ajustes a la cuota global de exportación se introducen cuando el promedio de 15 días del merca-

Desafiante amenaza de los narcos colombianos

Bogotá, Nov. 23 (AP). Las bandas de narcotraficantes amenazaron con desatar un "baño de sangre" contra la dirigencia política colombiana si el presidente Virgilio Barco decide entregar a la

justicia de los Estados Unidos a Jorge Luis Ochoa Vásquez, considerado uno de los reyes de la droga en el mundo. Ochoa Vásquez, de 38

-Pasa a la página 27-

No aumentarán precio al petróleo de la OPEP

Kuwait, Nov. 23 (AP). El ministro de Petróleo de Kuwait, Ali Khalifa Al-Sabah, descartó un aumento de precio del petróleo de la OPEP a causa de la baja del dólar, informa hoy el diario

También dijo, según el diario, que algunos de los 13 miembros de la organización de países exportadores de petróleo instaban al aumento del precio de referencia de

-Pasa a la página 27-

Alfonsín advierte sobre retorno de los peronistas

Buenos Aires, Nov. 23 (UPI). El presidente ar-gentino Raúl Alfonsín, señaló que el peronismo se encuentra todavía "en un tránsito entre el pasado autoritario y un futu-ro democrático", y que "si retornara al poder en ese estado, surgiría en su

seno el peligro de un retroceso al pasado autoritarismo"

Alfonsín afirmó que al peronismo le vendría muy bien que el radicalismo gobernara unos años más

-Pasa a la página 49-



CARLUCCI JURAMENTADO. Washington, Nov. 23 (AP-cablefoto). El juez Laurence Silberman, derecha, juramentó hoy en la Casa Blanca a Frank

Carluccí como nuevo Secretario de Defensa de los Estados Unidos. A la izquierda, el presidente Ronald Reagan.

do mundial llega a los niveles fijados.

Un aumento hoy del precio de 15 días a 1.1529 dólares la libra puso inmediatamente en funcionamiento un mecanismo de ajuste de cuota que en principio se debía aplicar el 1º de enero.

Esto significa que si el promedio de 15 días de este trimestre baja de 1.15 dólares, la cuota global de exportación 1987-88 será reducida en 1.5 millones de sacos. Si el precio sube a 1.20 pero baja de ese nivel antes del 31 de diciembre, la cuota será reducida en 1 millón de sacos. Si el precio sube este trimestre a 1.25, la cuota será aumentada en 1.5 millones de

La cuota global de exportación 1987-88 es actualmente de 56.5 millones de sacos de 60 kilos cada uno.

-Pasa a la página 35-

OPTIMISTA. Managua,

Nov. 23 (AP-cablefoto).

El presidente de Uru-

guay, Julio María San-

guinetti, reiteró hoy su

optimismo, en que se

puede lograr la paz en el

área centroamericana.



ADVIERTE. Buenos Aires, Nov. 23 (AP-cablefoto). El presidente Raúl Alfonsín, advirtió hoy sobre las consecuencias que traería para Argentina, el retorno del peronismo al poder.

Venezuela ahorrará \$200 millones al año

Caracas, Nov. 23 (DPA). Un ahorro de doscientos millones de dólares anuales por concepto de explotación y exportación de carbón tendrá Venezuela cuan-

-Pasa a la página 68-



ANTES DE REUNION. Ginebra, Nov. 23 (AP-cablefoto). El Secretario de Estado de los Estadsos Unidos, George Shultz, y el canciller soviético, Eduard Shevardnadze, estrechan las manos esta mañana, antes de iniciar su primera reunión de trabajo. Ellos realizan los últimos preparativos para la tercera reunión Cumbre entre EU y Rusia.

EU espera que sandinistas libere a 9,500 prisioneros

Washington, Nov. 23 (DPA). La puesta en libertad de 985 presos políticos por los sandinistas no es suficiente, se-gún el gobierno de Wa-shington, para que Nica-

ragua cumpla con las condiciones del plan de paz "Esquipulas II", firmado por los presidentes centroamericanos en

-Pasa a la página 68-

Líderes Contras tratarán de viajar hoy a Managua

Managua, Nov. 23 (UPI). Los contras anunciaron hoy que dos miembros de su directorio intentarán viajar mañana a Managua para entregarle su propuesta de

cesación de fuego al cardenal Miguel Obando y Bravo, probable mediador entre el gobierno y los rebeldes.

-Pasa a la página 29-

Costa Rica concede asilo a dos pilotos sandinistas

San José, Nov. 23 (DPA). Carlos Gadea Arostenis y Jacinto Ra-mírez Méndez, dos pilotos militares nicaragüenses que aterrizaron en un avión de la Fuerza Aérea Nicaragüense el sábado pasado en Guanacaste, se quedarán en Costa Rica como asilados políticos.

La Cancillería costarricense señaló que "tras los respectivos trámites y la petición de asilo po-

-Pasa a la página 66-

E.U. pagará \$9 nillones a la ONU

Naciones Unidas, Nov. 23 (AP). Estados Unidos pagará pronto unos 90 millones de dólares que adeuda a las Naciones Unidas para que el organismo mundial, que continúa teniendo graves dificultades financieras, pueda pagar los sueldos de diciembre.

El vocero del secretario general Javier Pérez de Cuéllar, François Giuliani, anunció que el gobierno norteamericano indicó de manera informal que la cantidad exacta no se conocerá hasta mediados de diciembre, cuando el Congreso apruebe la asignación de El dólar bajó ligeranente con relacion a las pripor

"Mientras tanto, Estados Unidos pagará 100 millones de dólares", dijo Giuliani. De ese monto, 10 millones atrasados fueron pagados recientemente.

La misión de Estados Unidos ante la ONU no confirmó ni desmintió el monto ni tenía anuncio oficial sobre el El secretario Pérez de Cuéllar dijo a

un grupo de empleados el viernes que las Naciones Unidas están al borde de Pasa a la página 35—